

ministration intérieure avec le titre de servante (1); après elle, François de Genas eut « le régime et gouvernement de l'hospital ». En 1503, ce dernier fut remplacé par Jacques Barondeau, qui prit, dès 1507, le titre de recteur (2);

2° D'un prêtre chargé de la chapelle et de l'administration des sacrements, nommé Jean Berthet, auquel succéda, le 11 novembre 1493, Pierre de la Rue, natif de Meximieux (3);

3° D'un barbier-chirurgien, Guillaume Yvoire, qui se dévoua au service des pestiférés;

4° Du quêteur Pierre de Beloys (4);

5° Et, très-probablement, de quelques domestiques salariés, auxquels succédèrent, peu de temps après, des personnes repoussées par l'opinion, mais accueillies par la pitié, et qui devinrent, épurées par le repentir et le dévouement, les premières sœurs de charité de la maison.

Dans le cours du carême de l'année 1502, par suite, sans doute, des prédications du célèbre cordelier Jean Tisseran, confesseur de la reine, lequel résidait alors à Lyon « et terrifioit tellement les pécheurs, qu'il réduisit à repentance et convertit à pénitence plus de cent paillasses publiques de Paris (5) », un certain nombre de

(1) Le 5 janvier 1488, les consuls firent don à sa fille, en récompense de ses services, d'une robe nupciale : « A la fille de la servente de l'ospital du pont du Rosne a present fiancée de mary, que sur ce leur a fait requeste pour avoir une robbe nupciale, en faveur de sa mere qui longtemps a servy audit hospital. . . , pour aumosne. III l. XV s. (Ibid. CC., 507.)

(2) Ibid. BB. 21, f. 12.

(3) Ibid. CC. 506 et 507.

(4) Arch. municip. BB. 24, f. 16, et BB. 3, f. 206.

(5) Fodéré, *Narration historique et topographique des couvens de*